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No. Résolution 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 
École Carignan-Salières 
 
Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le 11 décembre 
2017 à 18h30, au restaurant Les Grillades du fort à Chambly 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-131-17-18-13 

ÉTAIENTS PRÉSENTS 

Mme Sylvie Boucher Parent 

Mme Karine Verreault Parent 

Mme Sophie Deslauriers Parent 

M. Charles-Antoine Godue-
Faucher 

Parent 

Mme Anne Jourdain Responsable du service de garde 

Mme France Matteau Représentante du personnel de soutien 

Mme Isabelle Dupuis Enseignante 

Mme Catherine Saulnier Enseignante 

Mme Aurélie Laturaze en 
remplacement de Mme Elaine 
Bouffard 

Enseignante 

  

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Mme Diane Joly Directrice 

Marie-France Lavallée Directrice adjointe 

  

ÉTAIT ABSENTE 

Mme Kim Rémillard Parent 

Mme Louise Bisaillon-Marcil Représentante de la communauté 

  

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

1. Accueil 
1.1 Constatation du quorum et ouverture de l’assemblée 
Constatation du quorum et ouverture de l’assemblée à 18h40 

 

2. Parole au public 
Aucune parole au public. 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
La lecture de l’ordre du jour étant faite, il est proposé l’ajout au point 11 :  
11.1 Protocole d’intervention 
11.2 Type de conséquence utilisée par l’école 
11.3 Participation des parents en classe 

 
Il est proposé par M. Charles-Antoine Godue-Faucher d’adopter l’ordre du jour 
modifié. 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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         CE-131-17-18-14 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 7 novembre 2017 
4.1 Suivi au procès-verbal 

4.1.1 Pour la cour d’école, la Ville nous a octroyé 25 000$. Le projet 
sera revu à la hausse si nous obtenons la réponse du ministère.  

4.1.2 Le sondage de la CSP a été envoyé aux parents. Nous ne 
connaissons pas le pourcentage de réponses des parents. 

4.1.3 À propos des substituts sur les CÉ, la Fédération des comités de 
parents a émis une note interne à l’effet que les substituts 
doivent être élus lors de l’Assemblée générale annuelle des 
parents. Le CÉ doit envoyer la documentation aux substituts 
avec la date des CÉ, car ceux-ci peuvent assister (sans droit de 
vote s’ils ne sont pas présents en tant que substitut d’un 
membre absent).  
Lors de notre prochain CÉ, nous invitons madame Édith 
Labrosse en tant que nouveau membre de la communauté 
puisque Madame Bisaillon-Marcil ne pourra plus être présente 
à nos CÉ. Le membre de la communauté n’a pas besoin d’être 
élu lors de l’Assemblée générale annuelle des parents. 

4.1.4 Madame Roy refuse le poste de secrétaire. 
 
Quelques corrections sont apportées au procès-verbal du 7 novembre 2017 :  

 À la page 3, corriger le nom de l’enseignant pour Martin Collette 

 À la page 4, ajout d’un espace entre le mot « de » et « protecteur » 
 

Il est proposé par madame Karine Verreault d’adopter le procès-verbal de la réunion 
du 7 novembre 2017.  

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. Parole à la présidence 
5.1 Correspondance 

Une lettre du député provincial, M. Jean-François Roberge, confirme le 
montant de 500$ octroyé pour le projet d’embellissement de la cour 
d’école. 
 
 

 

6. Parole à la direction 
6.1 Révision budgétaire 

Mme Joly présente la révision budgétaire de 2017-2018. Aucun 
changement significatif. 
 

6.2 Budgets décentralisés vers les écoles 
Madame Joly nous explique la différence entre les mesures protégées 
(ex. à l’école, on bouge au cube) et les mesures dédiées (ex. partir du 
bon pied). La direction présente la reddition de compte demandée par 
le ministère et  la CSP. L’école a reçu 83 396$ pour les mesures dédiées. 
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CE-131-17-18-15 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-131-17-18-16 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-131-17-18-17 

Il est proposé par Madame Sophie Deslauriers d’adopter les budgets décentralisés 
tels que présentés par Madame Joly. 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
6.3 Activités parascolaires : hiver 2018 

Madame Lavallée suggère les activités suivantes : 
1ière à la 3ième année, multisport 
4ième à la 6ième année, hockey cosom 
Pour ce qui est de Langmobile qui offre des cours d’anglais, Madame 
Lavallée offrira les cours le soir, car nous manquons d’espace. 
 

Il est proposé par Madame Sophie Deslauriers d’approuver les activités telles que 
présentées par madame Lavallée. 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

6.4 Projet de l’OPP 
6.4.1 L’OPP fera une cueillette de canettes et de bouteilles de verre. 

Des bacs seront installés à l’entrée de l’école. 
 

Il est proposé par Madame France Matteau d’approuver le projet tel que présenté 
par Madame Lavallée. 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

6.4.2 Les membres de l’OPP recueillent actuellement de l’information 
pour la fabrication de T-shirt aux couleurs de l’école. 

 

7. Parole au représentant du service de garde 
Madame Jourdain nous confirme que l’ajout d’affiches de stationnement a 
été demandé à la CSP. 

 

8. Parole au représentant du comité de parent 
Aucun commentaire n’a été fait puisque la rencontre est à venir. 

 

9. Parole aux enseignants 
À l’occasion de Noël, des journées thématiques ont été organisées. Il y aura 
un déjeuner au gymnase. 
Le 12 décembre, il y aura une sortie au théâtre pour les élèves de 5ième 
année. 

 

10. Parole au représentant de la communauté 
Aucun représentant 
 
 

 

11. Autres points 
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11.1 Il a été demandé s’il y avait dans l’école un protocole d’intervention 
établi lors d’événement médiatique qui pouvaient perturber les enfants 
(ex. une tuerie, un suicide).  
Il y a à la CSP un comité de situation de crise, mais pour ce qui est de 
l’école , il est à bâtir.  
Des parents se questionnent sur le moment pris au courant de la journée 
pour faire de la récupération et/ou d’une conséquence. Ils ont 
l’impression que le temps est pris lors des récréations.   
Les enseignantes expliquent que les récupérations et les conséquences 
prises lors des récréations sont effectuées que très rarement.  
Les parents demandent aux enseignants de penser aux parents qui 
travaillent pour les activités en classe où leur présence est suggérée. 

 
 
 

CE-131-17-18-18 
 
 
 

Secrétaire d’assemblée : 
 
 

Vice-Présidente : 

 

12. Évaluation de la rencontre et levée de la séance 
 

Il est proposé par madame Sophie Deslauriers de levée l’assemblée à 22h04 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

 
Karine Verreault 

Date : ____/____/____ 
 

Sylvie Boucher 
Date : ____/____/____ 

 


